
別府けいりんニュース  

今月の本場開催 

第 20 回アペックス杯（FⅡ モーニング） 

５月１１日（木）・１２日（金）・１３日（土）  

A 級１・２班戦７R 制７車立て。 

開門は８時、１R は８時３０分発走です。 

大分支部からは、 

利根
と ね

 正明
き み は る

選手、安東
あ ん ど う

 英
ひ で

博
ひ ろ

選手が出場予定です。 

 

モーニング７ みんなの競輪杯（FⅡ） 

５月１８日（木）・１９日（金）・２０日（土） 

A 級３班戦（チャレンジレース）７R 制７車立て。 

１R の発走は、１日目は８時４０分、 

２，３日目は８時３０分です。 

出場予定の大分支部選手は、 

荘田
し ょ う だ

 竜斗
た つ と

選手、甲斐
か い

 俊
しゅん

祐
す け

選手です。 

 

オッズパーク杯（FⅡ ミッドナイト） 
※ミッドナイト競輪は入場・観戦できません。インターネット及び電話投票でお楽しみください。 

５月２３日（火）、２４日（水）、２５日（木） 

A 級３班戦（チャレンジレース）７R 制７車立て。 

１R の発走は２０時５０分です。 

大分支部からは、 

梶原
か じ わ ら

 恵
け い

介
す け

選手、高橋
た か は し

 優斗
ゆ う と

選手が出場予定です。 

 

 

  

 

２０２３年 

５月

（出場予定選手は変更となることがあります） 

お 知 ら せ  
★日本選手権競輪 GⅠ（平塚）5 月 3 日（水）～6 日（土）各日先着 100 名オリジナルメモ帳プレゼント 

★第 66 回オールスター競輪ファン投票 5 月 2 日（火）9：30～配布 ガラポン抽選会あり 13：00～ 

★５月８日（月）から北門が通れます。 



 安東
あ ん ど う

 莉奈
り な

 選手 
プロフィール 

               2001 年４月２０日生まれ ２１歳 １２２期 L 級１班 脚質 両  

血液型 A 身長１５３㎝ 体重５０㎏ 太股 57.0 ㎝ 背筋力 102.0 ㎏ 

                       友人選手：渡邉 栞奈さん（静岡）、鈴木 咲香さん（愛知）、浜地 晴帆さん 

（三重）、羽田野 愛花さん（大分）、宮本 杏夏さん（岡山） 

                       師匠：溝口 香奈さん（大分） 

                       得意な周長：400ｍ 得意な競輪場：別府 好きな車番：１ 

 

お生まれは？ 大分県安心院
あ じ む

町です。今もそこで暮らしています。 

子どもの頃の思い出は？ はじめ、姉と二人姉妹だったんですが、とても 

                 弟がほしかったんです。そうしたら６つ離れた弟が誕生してとてもうれし 

                 かったです。弟は今、高校生ですが、今も甘えてきてとてもかわいいです。 

初恋は？ 小学校に入学して次の日、隣の席の男の子からラブレターをも 

らいびっくりしました。私もその子が好きになって、小学生の間、仲良し 

でしたが、中学以降、会っていません。成人式に行 

けば会えたんですが、養成所に入っていたので… 

部活は？ 小、中学校でバレーボールをやってい 

ました。小学５年生からキャプテンをやって、チー 

ムが強くなり、九州大会で初めて沖縄に行って、 

一緒に行った母や姉と海で泳いだのが楽しい思い出です。 

競輪選手になろうと思ったきっかけは？ 中３の時、近所の知り合いのおじさんから自転車部を勧められ、別府競

輪場で練習する高校生を見学して、やってみようと思い、高校の自転車部に入りました。女子部員は私一人だけ

だったので大変でした。３年生になったとき、後輩に女子が一人入ってきましたが、その人も競輪選手の養成所

に入り、選手としての後輩にもなりました。 

養成所の思い出は？ コロナのせいもあって、１年間施設に缶詰め状態できつかったです。２日に１回電話でき

ることになっているのですが、毎回、母に電話していました。記録会で１番のタイムを２回続けて出せたことが

あって、高校の自転車部では１番になったことがなかったのでとてもうれしかったです。 

趣味、服や音楽の好みは？ 趣味はネイルです。月に１回はやっています。あと、犬が大好きで、中学生のころ

から飼っているのですが、一緒に寝ています。特に好みの服というのは 

ないのですが、服を買うのは好きで、いろんな服を着たいと思っています。 

音楽もかたよらずにいろんなジャンルのものを聴いています。 

好きなタイプの有名人は？ 俳優の成田 凌です。 

食べ物は？ カニが好きで、エビとピーマンが嫌いです。 

休日の過ごし方は？ 買い物に行ったり、姪に会いに行ったりしています。 

選手になって、楽しいことは？ SNS でファンからメッセージが来るのがとてもうれしいです。 

今後のレースへの意気込みについて 後輩が入ってくるので負けたくないです。先輩ともしっかり勝負できる脚

をつけて、今年こそ優勝したい。地元で完全優勝して地元ファンを喜ばせたいです。 

安東選手、ありがとうございました。ファンの皆様、これからもあたたかい応援をよろしくお願いします！！ 

大分支部選手に聞きました 


